



INTENTION GÉNÉRALE d'Avril 1900

APPROUVÉE ET BÉNIE PAR NOTRE SAINT-PÈRE LE PAPE.

LA RECONNAISSANCE ENVERS DIEU.

I

Un jour de Pâques, le grand docteur de l'Eglise, saint Jean-Chrysostôme, montait en chaire dans la basilique de Constantinople, et, laissant éclater son indignation, flétrissait de toute la vigueur de sa puissante éloquence l'ingratitude de son peuple envers Dieu. Délivrée en effet, le Jeudi Saint, par un miracle, d'un terrible fléau, cette population, en vraie fille des Grecs mobiles et légers, avait vite oublié de remercier le Seigneur : elle s'était aussitôt livrée aux plaisirs, jusqu'à profaner le Vendredi Saint par des amusements frivoles et dépendus.

Cette histoire du peuple de Byzance, n'est-elle pas la nôtre ? Nous avons tout reçu, Dieu sème, comme autant